

**NGO**

**Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Polres  
Sukabumi AIPTU TONJAYA, Gencar  
Sosialisasikan Program Kapolres Sukabumi  
'AA DEDE'"**

**Sukabumi - [SUKABUMI.NGO.WEB.ID](http://SUKABUMI.NGO.WEB.ID)**

Oct 31, 2023 - 19:18



Desa Purwasedar, Ciracap, 31 Oktober 2023 – Hari Selasa, AIPTU TONJAYA, Bhabinkamtibmas Desa Purwasedar, Polsek Ciracap, menggelar Door To Door System (DDS) yang bertujuan untuk mendekati diri dengan warga masyarakat. Kegiatan ini diadakan di Desa Purwasedar, Kecamatan Ciracap, Kabupaten Sukabumi, dimulai pada pukul 08.30 WIB hingga selesai.

Dalam kunjungannya, AIPTU TONJAYA memberikan informasi penting kepada warga terkait Program Kapolres Sukabumi yang dikenal sebagai "AA DEDE" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif dan Efisien). Program ini bertujuan untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat, serta menerima keluhan terkait harkamtibmas dan gu kamtibmas dari warga.

Selain itu, AIPTU TONJAYA juga memberikan penyuluhan dan pengetahuan tentang Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) untuk memberi pemahaman lebih dalam kepada masyarakat tentang bahaya tindak kejahatan ini.

Salah satu pesan penting yang disampaikan adalah ajakan kepada warga agar proaktif dalam menjaga lingkungan tempat tinggal mereka dengan cara melaksanakan ronda bergilir, terutama pada malam hari. Ini bertujuan untuk memastikan keamanan warga di sekitar mereka.

AIPTU TONJAYA juga menekankan pentingnya berkoordinasi dengan pihak Kepolisian atau Bhabinkamtibmas apabila ada temuan gukamtibmas (gangguan ketertiban masyarakat). Selama kegiatan berlangsung, situasi tetap aman, lancar, dan kondusif.

Kegiatan Door To Door System (DDS) yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap ini bertujuan untuk menjalin hubungan yang lebih dekat antara polisi dan masyarakat serta memberikan pemahaman dan informasi yang berguna bagi masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.

Demikianlah laporan dari Polsek Ciracap, semoga kegiatan ini dapat membantu menciptakan masyarakat yang lebih aman dan sadar akan tindak kejahatan. Terus dukung upaya-upaya Polsek Ciracap dalam memajukan keamanan dan ketertiban masyarakat.